
ATA nº 021/2024 

Ata da Vigésima Primeira Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro da Décima 

Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de Santa 

Catarina, realizada em dezenove de agosto às dezessete horas e trinta minutos no 

Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador CLAUDIOMIRO 

PAVAN, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, o Vereador VALENTIM 

BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a fez e verificou-

se a presença dos demais senhores vereadores: JOELSO VICENTE DOMINGUES DE 

LIMA, MARILENE DE MELLO, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, LUIZ FERNANDO 

ZABOT DE MELLO, DIEGO LUIS POLETTO e ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO. 

Registrou-se a ausência do Vereador VALDECIR SCHMEIER. A seguir, o Senhor 

Presidente declarou aberta a sessão. A ata da 20ª Sessão Ordinária do ano de dois mil 

e vinte e quatro, depois de lida, foi aprovada sem restrições. Não havendo Expediente 

do Dia e Ordem do Dia, foi dada a palavra livre aos senhores edis. O VEREADOR DIEGO 

parabenizou a comunidade da Linha Campinho, os organizadores da Promotri e da 1ª 

Copa Internacional Tri-fronteira de Jiu-jítsu pelos eventos realizados; referiu que foi 

chamado pelos pais de uma criança que aguardava atendimento no hospital municipal, 

fazendo um breve relato; comentou sobre a fala de um vereador a respeito das 

indicações e requerimentos feitos pelos vereadores, pontuando que estes não foram 

respondidos pelo Executivo Municipal; finalizou comentando a fala do Prefeito Municipal 

de que sua administração teria asfaltado as ruas do município, pontuou que foram os 

vereadores que conseguiram o recurso para que diversas ruas fossem asfaltadas. O 

VEREADOR EDERSON comentou sua participação na Promotri, parabenizando os 

organizadores, expositores e o público que se fez presente; referiu não concordar com a 

fala do vereador, uma vez que tem toda uma equipe do Executivo Municipal para que as 

obras sejam realizadas, agradecendo aos deputados pelos recursos destinados ao 

município, fazendo um breve relato e pontuando que esta foi a melhor administração 

municipal de Dionísio Cerqueira. O VEREADOR CLAUDIOMIRO pontuou que o 

Legislativo Municipal está à disposição da população, parabenizou a ASCOAGRIN pela 

organização da Promotri, bem como os expositores presentes; comentou sobre as festas 

das Linhas Campinho e São Roque e sobre a 1ª Copa Internacional Tri-fronteira de Jiu-

jítsu. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e 

convidou para a próxima Sessão Ordinária em vinte e seis de agosto às dezessete horas 

e trinta minutos. Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


